



LAMUTUAL

A NUESTROS Y NUESTRAS AFILIADOS Y AFILIADAS.

EL ESFUERZO DIO SUS FRUTOS

La decisión de instrumentar un aporte extraordinario para el período comprendido entre los meses de Agosto/Diciembre 2020, dio como resultado la posibilidad de seguir ofreciendo una alta calidad prestacional en momentos en que todo el sistema de salud incluidas las denominadas "prepagas" entró en crisis.

El fenómeno COVID-19 sorprendió al mundo, sacudiendo su economía y todo el andamiaje sanitario sin distinción de países, asumiendo en nuestro país una dimensión en principio no esperada. En ese contexto, es que esta comisión directiva en pleno uso de sus facultades tomó aquella determinación, asumiendo los riesgos propios que conlleva afectar los ingresos de nuestros afiliados y afiliadas.

Hoy ya superada la etapa, podemos decir que el esfuerzo de todos y todas valió la pena, porque no solo sirvió para mantener el alto nivel de asistencia que históricamente brindamos, sino que también se pudo afrontar cada caso generado por la pandemia, sin limitaciones presupuestarias y con el mayor nivel de eficiencia científica y técnica, recibiendo nuestro personal y nuestra institución innumerables muestras de agradecimiento.

Pero lamentablemente cuando parecía que el nivel de contagios retrocedía y nos preparábamos para una nueva etapa de menor exigencia, súbitamente se generó el denominado "rebrote" con el aumento de casos en forma geométrica, obligándonos a prepararnos para tomar nuevas medidas que nos permitan en forma solidaria, mantener la estabilidad financiera lograda y por lo tanto estar nuevamente listos para enfrentar el desafío, donde también participa negativamente el aumento del costo de insumos y medicamentos, cuando muchos de ellos son a valor divisa extranjera.

Esta es la razón por la que nuevamente recurrimos a este procedimiento **no habitual, extraordinario y de emergencia por 180 días más a partir de enero 2021 hasta junio 2021**, que entendemos serán suficientes para abordar este nuevo escenario, al que la humanidad aspira con esperanzas renovadas se revierta prontamente, frente a la aparición de un sinnúmero de vacunas que diversos laboratorios ya se hallan produciendo con las debidas homologaciones, pero que demandarán un tiempo para su distribución masiva.

Muchas gracias por el apoyo por el gran esfuerzo realizado, que ha sido productivo, eficaz y de una utilidad inconmensurable.

COMISION DIRECTIVA AMEBPBA

15 de enero de 2020